



Síntesis de medios

03 de agosto de 2025

Primeras Planas

Renueva San Lázaro butacas a sobreprecio
Fabrica el Narco más vehículos monstruo
La 4 T inicia ruta para su reforma electoral
En 463 ciudades de EU repudian las políticas de Trump
Se crea comisión para la reforma electoral
Llega muerto
¡No se rinden!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¿Cómo va la seguridad aquí?"; SSC va a Tlalpan

Es la primera casa de colonia Amsa, en la alcaldía Tlalpan, que visita el **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, y dos vecinos ya le denuncian el caos vial que se vive en la zona. En la siguiente le hablan del creciente robo de autopartes. Después vienen las denuncias por fraudes, consumo de marihuana, relaciones sexuales en la vía pública, y hasta la petición de un permiso para portar un arma de fuego. En entrevista con *El Universal*, el titular de la **SSC** explica que con estos recorridos se puede crear una estrategia dirigida a cada colonia para combatir las problemáticas en materia de seguridad. Agrega que del 18 de junio a la fecha se han visitado 530 mil domicilios por parte de la **SSC**, y asegura que se abarcarán todas las colonias de la Ciudad. [El Universal](#)

Ejecutan a 3 hombres en chelería clandestina de la colonia Maza

Tres hombres fueron asesinados a balazos la noche del viernes mientras bebían en una chelería clandestina ubicada en la calle Aluminio, entre Calzada de Guadalupe y San Andrés Sierra, en la colonia Maza, en la alcaldía Cuauhtémoc, informó la **SSC** sin que hasta el momento se reporten personas detenidas. El titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, ofrecerá una conferencia de prensa este domingo para abordar temas relevantes, con lo que posiblemente abunde más sobre el triple asesinato. Además, el funcionario informó que se realizaron tres cateos en domicilios de las alcaldías Xochimilco y Tláhuac, donde se aseguraron mil 300 dosis de presunta droga, un arma corta, 44 cartuchos útiles y 68 mil pesos en efectivo. Uno de los cinco detenidos posiblemente está relacionado con actividades de extorsión a vendedores de gas en la segunda demarcación. [La Jornada](#) Sin mención [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sin daño por el sismo

Un sismo de magnitud 5.9, con epicentro en Oaxaca, se registró ayer y fue percibido de manera leve en algunos puntos de la CDMX, sin que se reportaran daños o personas lesionadas, informaron autoridades locales. El secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, informó que tras la percepción del sismo se activaron los protocolos de seguridad y protección civil, con el sobrevuelo de Cóndores. Agregó que no hubo afectaciones de personas. [El Heraldo de México](#) Sin mención [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Cae hondureño acusado de atracos en la Álamos

Un ciudadano hondureño fue detenido por **efectivos de la SSC** por su presunta participación en dos robos a negocio y transeúnte, en calles de la alcaldía Benito Juárez. El arresto se logró en el cruce de la calle Ticomán y la avenida Cumbres de Maltrata, de la colonia Del Lago, los oficiales que realizaban sus recorridos de seguridad y vigilancia se percataron que un sujeto desapoderaba de sus pertenencias a una mujer, a la que amagaba con un objeto parecido a una pistola. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

03 de agosto de 2025

Venezolano hurtó ropa de lujo

Un hombre fue detenido por **policías** tras intentar sustraer cuatro prendas de una tienda ubicada en el cruce de las avenidas Moliere y Horacio en la alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con el reporte de las autoridades, el valor de los artículos superaba los 62 mil pesos. [Excélsior](#)

Arman trampa para asaltar

Tres sujetos fueron detenidos por **elementos de la SSC** luego de que asaltaron a un hombre, al que habían engañado con una falsa oferta de un vehículo anunciado en Marketplace de Facebook. La víctima fue citada por los delincuentes en la esquina de las calles Cabo San Roque y Cabo Buena Esperanza, de la colonia Ampliación Gabriel Hernández, en la GAM, donde haría la supuesta transacción, pero ahí fue asaltado por el trío de lacras. [El Gráfico](#)

Guerreras vs. el crimen

Adiestran a un grupo exclusivo de 15 mujeres para integrarse a la **Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales** de la **SSC** para combatir al narcotráfico, secuestros y otros delitos de alto impacto. Es un ejercicio para alcanzar un equilibrio entre los 163 hombres y 40 mujeres en la **UMOE**, explicó uno de los coordinadores del curso. [Reforma](#) / [Metro](#)

Las lluvias otra vez inundan calles de la alcaldía Iztapalapa

Las intensas lluvias no han cedido en las 16 alcaldías de la CDMX y este sábado no fue la excepción, donde Iztapalapa fue una de las zonas con problemas por la anegación del agua en las vialidades. La **SSC** dio a conocer que sus **agentes** apoyaron a los habitantes de la Segunda Sección de Ampliación Acahultepec, debido a los encharcamientos que se registraron en el Eje 6 Sur y la calzada Ermita Iztapalapa. [La Prensa](#)

Ciclovía para el Mundial estará lista en diciembre

La próxima semana iniciarán los trabajos para la construcción de la ciclovía La Gran Tenochtitlán sobre calzada de Tlalpan, la cual partirá de la Plaza Tlaxcoaque y llegará al Estadio Azteca, con un trazo de 34 kilómetros de carril confinado. Javier Trujillo Rodríguez, director técnico de infraestructura vial de la Secretaría de Obras, explicó que el principal objetivo es que esta red ciclista cuente con confinamiento combinado además de que buscarán que las obras no afecten la movilidad. "La idea que tiene planeada la Secretaría de Obras es implementar trabajos nocturnos en coordinación con la **SSC** para mitigar el asunto de la congestión vehicular que se genera en el día", detalló. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Policiaco

Chocan coche y camioneta de valores; hay un muerto

La madrugada de este sábado un fuerte choque entre una camioneta de valores y un automóvil particular de la marca Volkswagen dejó una persona sin vida, en el Eje 3 Sur Dr. Morones Prieto y Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. La escena quedó acordonada y bajo vigilancia de la **policía capitalina**, mientras peritos de FGJCDMX realizaban las primeras diligencias en el lugar del siniestro. Bomberos y elementos de la **SSC** laboraron para retirar los vehículos siniestrados. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Biker se parte la choya al chocar con un auto

La imprudencia al circular a exceso de velocidad y sin casco le costó la vida a un motociclista, en la colonia Tepeyac Insurgentes, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El tripulante de una moto chocó contra un auto en el cruce de Calzada de los Misterios y Avenida Pérez Ricarte, por lo que falleció casi de manera de instantánea al sufrir un golpe directo en la cabeza. Al sitio llegaron paramédicos, solo fue para constatar que el hombre ya había muerto. La escena fue custodiada por agentes de la **Policía** capitalina. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Colocan Marca de Memoria por caso Narvarte

Con una ceremonia, pintas en la calle y la develación de una Marca de Memoria, este sábado se realizó un homenaje a las cinco víctimas del multihomicidio de la colonia Narvarte. Familiares de las víctimas e integrantes de la organización Artículo 19 conmemoraron los 10 años del caso con una ceremonia y un pase de lista de las víctimas. El acto se realizó afuera del edificio del número 1909 de la calle Luz Saviñón, donde se perpetró homicidio del fotoperiodista Rubén Espinosa, los feminicidios de Mile Virginia Martín, Yesenia Quiroz, la activista Nadia Vera y de Alejandra Negrete, el 31 de julio de 2015. A través de un comunicado, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) dijo que mantiene un compromiso institucional con el esclarecimiento del crimen. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Crece robo de mascotas

En el primer semestre de 2025, el robo de animales aumentó 34% en la Ciudad de México, respecto al mismo periodo del año anterior. Datos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) señalan que entre enero y junio de 2024 se abrieron 38 carpetas de investigación por este delito, mientras que en el mismo lapso de este año se registraron 52 casos. Aunque la información oficial publicada por la FGJ en su sitio web no detalla las especies sustraídas, autoridades indicaron que más de 90% de las indagatorias están relacionadas con el robo de perros y gatos. El resto corresponde a otros animales domésticos, como aves reptiles. [Excélsior](#)



Imagen Destacada



Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC, presentó a vecinos a los jefes policiacos encargados de la seguridad en la colonia Amsa y ofreció resolver diversas problemáticas.